

Hölscher als Partner gewonnen

[04.04.2025] Der Energieexperte Heinz-Werner Hölscher verstärkt als assoziierter Partner das Beratungshaus BET Consulting. Mit Jahrzehntelanger Erfahrung in der Branche soll er insbesondere die Bereiche Netze, Wärme und erneuerbare Energien voranbringen.

Das Beratungsunternehmen [BET Consulting](#) hat Heinz-Werner Hölscher als assoziierten Partner aufgenommen. Das teilte das Unternehmen in einer Pressemitteilung mit. Hölscher war zuvor in Führungspositionen bei MVV, E.ON Energie, den Stadtwerken Osnabrück und badenova tätig. Dort verantwortete er unter anderem das Infrastrukturgeschäft und begleitete die nachhaltige Transformation des Unternehmens.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Heinz-Werner Hölscher gewinnen konnten. Er kennt aus seinen Führungspositionen die Anforderungen bei Strategie- und Transformationsprojekten in der Energiewirtschaft und kann unsere Kunden kompetent unterstützen“, sagte Olaf Unruh, Geschäftsführer von BET Consulting.

Hölscher selbst betonte die Bedeutung von Kooperation und Erfahrungsaustausch für die Energiewende: „Die Chancen und Herausforderungen erfordern eine enge Zusammenarbeit zwischen den unterschiedlichen Akteuren, um diese Transformation erfolgreich umzusetzen. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem starken Team von BET meinen Beitrag dafür zu leisten.“

BET Consulting berät Unternehmen der Energiewirtschaft seit über 35 Jahren bei strategischen und technologischen Herausforderungen. Nach eigener Darstellung sieht sich das Unternehmen als führender Partner für die digitale, dezentrale und klimaneutrale Transformation der Branche.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, BET,